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宝塔实业股份有限公司 

关于终止重大资产重组 

投资者说明会召开情况的公告 

 

 

 

一、 本次说明会召开情况 

根据有关规定，宝塔实业股份有限公司（以下简称“公司”）于

2016 年 6 月 7 日（星期二）下午 15:00—16:00，通过深圳证券信息

有限公司提供的网上投资者关系互动平台 http://irm.p5w.net召开

了投资者说明会。公司董事长赵立宝先生、总经理周家锋先生、董事

会秘书项新周先生及项目主办人马锋参加了本次投资者说明会，就公

司终止筹划本次重大资产重组事项的相关情况，与投资者进行了互动

交流和沟通，就投资者普遍关注的问题进行了回答。 

二、本次说明会投资者提出的主要问题及公司答复情况  

公司就投资者在说明会上提出的普遍关心的问题给予了回答，主

要问题及答复整理如下： 

1、公司放弃重组后未来三年如何规划发展？ 

回答：公司未来规划：一、高端制造升级；二、择机并购市场前

景广阔，经营业绩好的资产，提升公司整体盈利能力，回报股东。 

2、公司领导班子更换频繁的原因是什么？办公地址变更的原因

本公司及董事会全体成员保证信息披露内容的真实、准确和完

整，没有虚假记载、误导性陈述或重大遗漏。 



是什么？ 

回答：谢谢关注！公司调整领导班子和变更办公地址主要是为了

公司长远的规划发展。 

3、近年来公司是否一直获得政府补助？主要是哪方面的补助？ 

获得补助后，这部分资金的主要用途是什么？有人说政府补助对企业

发展是把双刃剑，请问您觉得政府补助对公司发展的影响主要表现在

哪些方面？ 

回答：公司近年的确获得过政府相关补助，主要为投资补贴和税

收优惠等补助，主要用途为高端制造升级。目前国家大力支持制造业

升级改造，公司投资也符合国家产业政策，利于企业发展。 

4、公司对于今年经营情况有何打算，亏损的可能性有多大？另

外，轨道交通项目目前进展如何，公司在下半年的经营战略和计划如

何？ 

回答：您好！公司正在全力提升经营管理水平，在石油机械轴承

等优势产品因行业原因出现颓势的情况下，公司目前正在全力拓展市

场销售，军工轴承方面已取得部分订单。高端轴承项目正在建设中，

争取早日投产盈利，以提升公司业绩。轨道交通正在试车阶段。谢谢！ 

5、先公告大股东增持，紧接着公告终止重组。是机缘巧合还是

特意安排？ 

回答：您好！大股东增持是由大股东相关部门工作人员操作，重

组由上市公司方面操作，在大股东增持的日期内，公司还在与重组交

易对方进行谈判，不存在刻意安排的情况。谢谢！ 



6、持股人数的准确数字是多少？ 

回答：谢谢关注！截止 2016 年 5 月 31 日，公司股东人数为 27648

名。 

7、公司是否还有重组的意向？ 

回答：您好！公司会择机并购市场前景广阔，经营业绩好的资产，

以提升公司持续盈利能力，回报广大投资者。谢谢！ 

8、您好，轨道交通轴承进展情况。请回答，关于宝塔石化报 3

月份关于轨道交通轴承的信息报道是否属实？ 

回答：谢谢关注！轨道交通轴承目前正在试车阶段，公司将及时

披露相关进展情况。 

9、请问，这次资产重组，大股东单方面选择终止，如果中小股

东联合起来，投票进行否决，是不是仍将尊重中小股东意见，大股东

被迫进行重组？ 

回答：此次重组由公司主导进行，由于公司与交易对方就现金支

付方面存在较大分歧，为确保上市公司后续有足够的时间开展资本运

作工作，公司决定终止此次重组事宜。所以，此次资产重组工作并非

由大股东单方面选择终止，而是公司基于公司利益和广大投资者利益

的考虑而决定终止。谢谢！ 

10、请问贵公司在终止重组事项后，面对股价持续下跌，将会采

取哪些措施，提振贵公司股票持有者信心。 

回答：您好！公司正在全面提升公司管理水平，后续公司将一方

面加快推进高端制造，一方面收购市场前景广阔，经营业绩好的资产，



提升公司盈利能力，提振投资者对公司的信心。谢谢！ 

11、公司大股东有卖壳的计划吗？ 

回答：您好！上市公司目前尚未获悉此方面的情况。谢谢！ 

12、增持还跌停，这样的股真奇葩，公司董秘有何感想？ 

回答：您好！公司股价受二级市场多重因素影响，非公司能够左

右。公司管理层将努力提升公司业绩，提高公司持续盈利能力，以提

高公司股票投资价值。谢谢！ 

13、当初公告重组的目的只是为了配合庄家出货吧！ 

回答：谢谢关注！当初公司进行重组是为了公司的长远规划考虑

的。 

14、根据公司定向增发股票关于投资轨道交通轴承项目的公告，

说轨道交通轴承 3 年达产。2013 年至今，已经 3 年了，请问轨道交

通轴承是否达产？如果没有达产，是否当时定向增发已经违规？ 

回答：您好，轨道交通轴承生产的产品已经处于试车阶段，如试

车顺利，将为公司开拓轨道交通轴承市场奠定良好基础。 

本次投资者说明会上投资者关注的问题及回复内容，可在深圳证

券交易所投资者关系互动平台 http://irm.p5w.net 上查阅。公司将

继续在深圳证券交易所投资者关系互动平台 http://irm.p5w.net与

广大投资者沟通、交流，并感谢广大投资者长期以来对公司的关注和

支持 

 

 



特此公告。 

宝塔实业股份有限公司董事会 

二〇一六年六月七日 




